

Wahlkommission ASO IBERIA Spanien, Portugal, Andorra

Kandidatin / Kandidat für die Funktion Delegierte / Delegierter im Auslandschweizerrat

Wahlkreis España / Andorra

Wahlbezirk Sur / Canarias

Name(n), Vorname(n) Morier, Claudine Myriam

Stadt / Gemeinde, Provinz / Distrikt 41003 Sevilla / Andalucia

Geburtsjahr 1983

Ausbildung / Beruf / Tätigkeit Ich habe einen Bachelor in Politikwissenschaften und

einen Master in öffentlicher Verwaltung erworben.

Nach meinem Studium habe ich mich auf die

Evaluierung öffentlicher Politiken spezialisiert.

Nach mehr als sechs Jahren Tätigkeit bei der

Eidgenössischen Finanzkontrolle in Bern arbeite ich

jetzt in Sevilla als unabhängige Beraterin. Die

meisten meiner Mandate führe ich für kommunale,

kantonale oder bundes Verwaltungen in

Zusammenarbeit mit Forschungsbüros in der

Schweiz durch. Ich bin daher weiterhin stark mit der

Schweiz verbunden.

Zudem habe ich Laoulia mitgegründet - eine Gruppe

von Selbstständigen, für Studien, Evaluierungen und

Kommunikation.

Kürzlich habe ich ausserdem begonnen, als

Tanzlehrerin zu arbeiten, und befinde mich derzeit in

der Übernahme eines Tanzstudios. Ich habe also

Name(n), Vorname(n)

Morier, Claudine Myriam

Stadt / Gemeinde, Provinz / Distrikt

41003 Sevilla / Andalucia

Sprachkenntnisse

Französisch, Deutsch, Englisch, Spanisch

Beziehung zur Schweizergemeinschaft (z.B. Vereinsmitglied, etc.) Derzeit keine Verbindungen zur Schweizer Gemeinschaft in Spanien. Ich wäre jedoch interessiert daran, einen Club der Schweizer in Andalusien zu gründen.

Ich verspüre zunehmend den Wunsch, mich mit Landsleuten in Spanien zu vernetzen, um unsere jeweiligen Erfahrungen auszutauschen und uns bei Bedarf gegenseitig zu unterstützen.

Die kulturellen Unterschiede zwischen der Schweiz und Spanien sind enorm, und es kann sehr hilfreich sein, sich mit Menschen mit einer gemeinsamen kulturellen Prägung auszutauschen, um die zahlreichen bürokratischen Hürden hier besser zu bewältigen.

Mitgliedschaft bei Schweizer politischer Partei (oder Nähe zum Gedankengut einer solchen Partei) Keine Mitgliedschaft in einer Partei, aber Nähe zur SP und zu den Grünen.

Name(n), Vorname(n)

Morier, Claudine Myriam

Stadt / Gemeinde, Provinz / Distrikt

41003 Sevilla / Andalucia

Erklärung zu Ihren Beweggründen, für den ASR zu kandidieren

Ich denke, dass ich das ideale Profil für diese Funktion habe – aufgrund meiner Erfahrung mit dem politisch-administrativen System der Schweiz, meines Berufs, der mir große Flexibilität für ehrenamtliches Engagement ermöglicht, und meiner Sprachkompetenzen.

Ich arbeite täglich in einem zweisprachigen Umfeld (FR und DE) und bin zudem hervorragend lokal verankert.

Darüber hinaus liegen mir einige Themen besonders am Herzen, wie etwa das E-Voting für Auslandschweizerinnen und -schweizer, die Möglichkeit, freiwillig in die AHV einzuzahlen, wenn man in einem EU- oder EFTA-Land wohnt, sowie die exorbitanten Gebühren, die Schweizer Banken von Auslandschweizerinnen und -schweizern verlangen (mit Ausnahme der BCGE).

Weitere, freie ergänzende Angaben zur Person Ich bin es gewohnt, remote zu arbeiten und mich ehrenamtlich zu engagieren.

Ich war Vorstandsmitglied der Schweizerischen Evaluationsgesellschaft (SEVAL), Vizepräsidentin des Réseau francophone de l'évaluation (RFE) und bin derzeit Mitglied der Organisation internationale pour la coopération en évaluation (OICE).

Ich bin weiterhin Mitglied der SEVAL und habe 2024 deren Jahreskongress mitorganisiert – teils aus der Ferne, teils durch meine Anwesenheit vor Ort. Zudem bin ich im Rahmen des CAS in Evaluation an der Universität Bern aktiv (Korrektur von Abschlussarbeiten als Expertin). In diesem Jahr werde ich außerdem den Präsenzkurs zu Evaluationsmethoden in Bern unterrichten.